

Le père Noël vert 2014



Cette année encore notre Moto Club a répondu présent lors de l'après midi du père Noël vert organisé par l'antenne Dracénoise du Secours Populaire.

Ce sont plus de 10 de nos motos et 2 Side-Cars qui ont su réveiller les instincts motard de nombreux enfants de tous âges.

Les rotations se sont succédées sans relâches de 14 a17 heures, les Side-Cars étant comme toujours très sollicités, surtout pour emmener les plus petits.

Ma Honda qui d'habitude n'est pas souvent choisie, certainement pour sa couleur sombre, a été cette fois la bienvenue et à su émerveiller une bonne dizaine de jeunes passagers, même si l'un d'entre eux a réclamé sa maman avant la fin de la petite balade, m'obligeant à faire demi-tour à mi-chemin.

Une belle initiative, toujours très appréciée par les organisateurs, des enfants heureux repartant chez eux avec quelques cadeaux et un superbe diplôme attestant de leur baptême moto, une sorte de trophée qui pour certains ira s'afficher en bonne place près de leur lit.

Bises à toutes et à tous et à l'année prochaine.



Gérard.